

Lección 252: QUE NOS ENSEÑA JESÚS EN LAS TORMENTAS III

“Y él estaba en la popa, durmiendo sobre un cabezal; y le despertaron, y le dijeron: Maestro, ¿no tienes cuidado que perecemos? ³⁹ Y levantándose, reprendió al viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el viento, y se hizo grande bonanza. ⁴⁰ Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis fe? ”Ellos estaban muy asustados, y se decían unos a otros: «¿Quién es este, que hasta el viento y las aguas lo obedecen?”

Marcos 4:38-41

INTRODUCCION

El Señor Jesús. Constantemente, dondequiera que iba, se encontraba rodeado por las multitudes que acudían de todas las partes del país buscando ser curados de sus enfermedades (**Marcos 3:7-12**)

Tal era la situación que no tenían tiempo ni de comer (**Marcos 3:20**). A lo que hay que añadir las largas sesiones de enseñanza junto con las explicaciones posteriores en la casa.

No es de extrañar, por lo tanto, que Jesús estuviera realmente agotado, rendido físicamente, así que, sus discípulos "le tomaron como estaba" para ir al otro lado del lago del mar de Galilea con la finalidad de descansar del bullicio de las multitudes.

Veamos que lecciones importantes podemos aprender de este impactante acontecimiento: (CONITNUACION...)

¿QUIÉN ES ESTE, QUE AUN EL VIENTO Y EL MAR LE OBEDECEN? V.41

Pero aun había otra cosa que debían aprender: el hombre que dormía sobre el cabezal era nada menos que Dios manifestado en carne. Cuando se levantó, con una autoridad natural, mandó al viento furioso y al mar embravecido que callaran e inmediatamente se hizo grande bonanza.

Jesús al calmar la tempestad se revela como el Señor de la Creación.

Este incidente abrió los ojos y las mentes de los discípulos a la majestad de Jesús. Intuyeron que estaban en la presencia de Dios, pero sus mentes no podían entenderlo con facilidad; ¿cómo podían pensar que Jesús, que hacía un momento dormía agotado en la popa de la barca, era el eterno Dios?

Así que, cuando la tempestad se calmó, nuevamente volvieron a tener temor, pero en esta ocasión ya no era por las olas del mar embravecido, sino por la majestad divina de Cristo.

LA LECCIÓN MAYORQUE DEBÍAN DE APRENDER

La situación por la que atravesaban no tenía punto de comparación con la grave crisis que se desencadenaría en ellos cuando vieran a su Maestro morir en una cruz. EL SEÑOR LES ESTABA PREPARANDO PARA ESE MOMENTO CRUCIAL.

La lección fundamental que el Señor les intentaba enseñar era la siguiente: El plan divino de la redención de la humanidad no podía zozobrar porque una súbita tempestad hubiese cogido dormido al Mesías. Ninguna fuerza en toda la creación puede destruir su plan para nuestra salvación eterna ni separarnos del amor de Dios que es en Cristo





¡No existe tempestad tan grande que impida el avance del Reino de Dios sobre esta tierra!

¿Podemos sentirnos abandonados, solos, indefensos, cuando sabemos que Jesús es más fuerte que todo lo que pueda dañarnos?

En la presencia de Jesús podemos tener paz aun en medio de las más violentas tempestades de la vida.

1) Jesús nos da la paz en la tormenta del *duelo*. Cuando nos viene una pérdida como es inevitable, Jesús nos habla de la gloria de la vida por venir.

2) Jesús nos da la paz cuando *los problemas* de la vida nos envuelven en una tempestad de duda y tensión e incertidumbre.

3) Jesús nos da la paz en las tormentas de *la ansiedad*. Solo Jesús nos trae la paz del amor de Dios.

¡Que la paz y la presencia de Jesús sea real hoy en nuestras vidas!

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Hermano y hermana en Cristo: Él sabe cuáles tormentas han venido a tu vida, quizás estas en la barca con Jesús y has dejado apagar tu llama, has dejado apagar tu pasión, y como que tu fe en el Señor ha menguado, Él te dice: “¿Todavía no confían en mí?” porque dejas apagar la pasión que te he dado, porque dejas apagar la unción que te he dado, esa llama que he puesto en ti.

Vamos, levántate no puedes naufragar tiene que llegar “al otro lado”. Tienes que cumplir el propósito de Dios para tu vida. Amen

Martes 5/03/2024

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 “no dejando de congregarnos, ...”

WhatsApp 987 920 544/987 920 540



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO